



# みよし

令和元年 5月27日

文責 羽田 静香

## 「令和元年度」気持ちを新たに本格始動！

5月に入り、新たな「令和」の時代が幕開けとなりました。

学校は長い10連休も終わり、この連休中に充電ができた児童たちが元気に登校を再開して、校舎には活気が戻ってきています。

気分を新たに、再スタート！！ いよいよ谷村第二小学校の「令和元年度」が本格始動です。

例年よりやや遅くなりましたが、5月10日（金）には「授業参観・PTA総会・学年部会総会」を開催することができました。多くの保護者の皆様にご出席いただきまして、心よりお礼申し上げます。

PTA活動におきましては、昨年度の佐藤会長様を先頭に、旧役員の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

また、今年度は小林新会長様を中心に、新役員の皆様にはご苦勞をお掛け致しますが、この一年間、谷村第二小学校の教育活動、児童の健全育成のために、お力添えをいただきますよう、どうぞよろしくお願い致します。

## 児童会活動の紹介

志村日菜児童会長を中心とする今年度の児童会は、10連休前の4月26日（金）に第1回の児童総会を開き、今年度の児童会活動の方針について討議しました。

その結果、**児童会テーマは『かがやく学校』**を目指そうと決まりました。

児童会の考える『**かがやく学校**』とは・・・

「**仲の良い学校**」「**あいさつにあふれる学校**」「**きれいな学校**」であり、それを実現するための具体的な活動として、

「**仲の良い学校**」にするために、

①谷二っこ祭り ②縦割り班給食 ③アフリカ救援米 ④仲良しタイム の活動を実施する。

「**あいさつにあふれる学校**」にするために、

①ハイタッチ運動 ②あいさつパズルメーカー ③全校一斉自己紹介 の取り組みを行う。

「**きれいな学校**」にするために、

①花一杯運動 除草作業 ②ランニング後の草むしり・石拾い ③ゴミO運動 を実施する。

と総会で決議されました。

早速、5月22日の朝のあいさつ時から「ハイタッチ運動」が始まり、また「仲良しタイム」の活動としては、5月24日に「ミニスポーツ集会」も実施されました。更に、きれいな学校のための「ランニング後の石拾い」も実施されていて、しっかりとした自治的活動がスタートしています。

朝のあいさつ→  
ハイタッチ運動



児童総会の様子



ミニスポーツ集会

